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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２９年３月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 
２  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 

 
１．成田空港問題について  

 ⑴  今後、どのような考え方で取り組んでいくのか  

 ⑵  町の将来を考えた地域振興策について、どのように

取り組んでいくのか  

 ⑶  地方交付税及び周辺対策交付金については、どのよ

うな考え方で進めていくのか  

 ⑷  今後の住民対応について、どのように進めていくの

か  

 

２．産業振興について  

 ⑴  横芝光町産直交流施設基本計画検討委員会は、どの

ような目的の組織なのか  

 ⑵  産直交流施設（道の駅）建設については、どのよう

な考え方で行うのか  

 

３．行財政運営について  

 ⑴  平成２９年度一般会計当初予算については、どのよ

うな考え方で編成したのか  

 ⑵  目玉事業は、どのような事業なのか  

 

 

１．町内公共施設について  

⑴  老朽化が進んでいる施設について  
①   町営食肉センターの老朽化が進んでいて、補正予

算での設備改善等が多いが今後の予定等は  
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３  

齋 藤 順 一

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ②  町立３保育所の今後のあり方について  
   児童数も減少しており、本来自園給食が望ましい  

が、給食を続けて いる現状であるが、今後のあり方  
を検討する時期と考えるが  

  ③  併 せ て 通 園 バ ス の 今 後 も 検 討 す べ き と 考 え る が

計画または所見を  

 
２．合併１０周年記念事業、行事について  

 ⑴  今 年 度 は 横 芝 光 町 合 併 記 念 事 業 や 行 事 が 数 多 く 実

施されたが、予算、決算、参加人数等は  

 ⑵  近隣自治体や、類似団体との比較は  

  

３．職員の管理について  

 ⑴  職員の不正会計・情報漏洩の防止について  

  ①  国は上場企業等が導入している「内部統制」によ

る リ ス ク 管 理 を 参 考 に し 基 本 方 針 や 実 施 計 画 を つ

くるよう求めるようだが認識は  

 

 

１．農政関係について  

 ⑴  町における農業の現状と将来像について  

  ①  町における農業の将来像の町長の見解は  

  ②  ホールクロップサイレージの買手等への調整は  

  ③  米価格低迷の為、経営の安定化の対策は  

  ④  町 直 営 食 肉 セ ン タ ー へ 町 生 産 者 の 出 荷 が 少 な い

のは何故か  

  ⑤  牛等の糞尿処理に殺虫剤、石灰などの補助は無い

のか  

  ⑥  屋 形 ラ イ ス セ ン タ ー 施 設 更 新 等 及 び 補 助 金 手 続

きなどの親切丁寧な行政対応を希望するが  

  ⑦  現 在 コ メ 作 コ ス ト １ 反 歩 当 た り ７ 万 か ら １ ０ 万

を反当たり６万円台に目標設定して、国際価格競争
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４  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に対応の為の行政の支援等は  

  ⑧  新規就農者への対応等の状況は  

  ⑨  物流コストの軽減方法、農産物の飲食業者とのマ

ッチンググローバルギャップの認識は  

 

２．創生プロモーション事業について  

 ⑴  自然環境や地域資源のＰＲ等について  

  ①  生 物 多 様 性 に 優 れ 世 界 に 誇 れ る 多 古 光 湿 原 の 保

全及び活用等の認識は  

 

 

１．災害に強い町づくりについて  

 ⑴  防 災 無 線 や 携 帯 電 話 を 持 っ て い な い 住 民 の 避 難 誘

導は  
  ①  防災行政無線の無償配布について  

⑵  コ ン ピ ュ ー タ ー を 利 用 し た 地 震 津 波 シ ミ ュ レ ー シ

ョン実施について  
 ⑶  津 波 対 策 の 土 塁 の 海 岸 へ の ア ク セ ス 道 路 は ど の 様

な設計になるのか  
 
２．住みよい町づくりについて  

 ⑴  駅前の活性化について  
 ⑵  （仮称）駅 前情報交流ステーションの具体的な内容    
  は  
 ⑶  外国人観光客を取り込む為の方策は  
 ⑷  急増する高齢者ドライバーに対する町の認識は  
  ①  過 去 ３ 年 間 の 当 町 に お け る 高 齢 者 ド ラ イ バ ー 事

故件数  
  ②  高齢者ドライバーによる事故防止の取り組みは  
 

３．成田空港問題について  

 ⑴  騒 音 や 落 下 物 に 対 す る 認 識 を 高 め て 貰 う 為 に ど の
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５  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

様な事を行って行くのか  

  ①  騒音体験ツアーを実施してはどうか   

  ②  集落説明会での説明方法について  

  ③  どの様な方法で意見集約を図っていくのか  

 

 

１．太陽光発電について  

 ⑴  太陽光発電設置により、住環境の悪化に伴う対応と

対策について  

  ①  太陽光発電に伴う相談や苦情はあるか  

  ②  要望があれば電磁波の測定も必要と考えるが  

  ③  乾草沼の動植物に対する影響は  

 ⑵  大型太陽光発電の設置の把握について  

  ①  設置者に対する対応は  

  ②  設置場所の把握は  

  

２．町営東陽食肉センターについて  

 ⑴  老朽化に伴う建て替えについて  
  ①  町 営 食 肉 セ ン タ ー と し て の 今 後 の 見 通 し は ど の

様に考えるか  
  ②  処理頭数減をどのように捉えるか  
  ③  改善の方策は  
 

３．成田空港の機能強化案について  

 ⑴  運用時間について  

  ①  現行運用時間の評価は  

  ②  「運用時間拡大提案」は撤回すべきと考えるが  

 ⑵  騒音測定について  

  ①  町独自の騒音測定はしているか  

②   測定器の借り出しはあるのか  
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６  

川島富士子  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．放課後児童クラブについて  

 ⑴  施設の改善について  
  ①  上 堺 児 童 ク ラ ブ の ２ 階 の 階 段 手 す り 部 分 の 改 修

について  

⑵  学校とクラブ指導員の連携について  
  ①  学級担任から指導員への連携は  

⑶  利用料の減免について  
①   減免制度の拡充を  

 

 

１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  公共施設の老朽化に伴う今後の取り組みについて  
①  消防署の整備について  

⑵  小・中学校の 児童生徒の学校給食費完全無料化につ

いて  
 ⑶  公衆無線 LAN「 Wi－ Fi」の設置について  
 ⑷  無電柱化について  

  
２．教育行政について  

 ⑴  就学援助における入学準備金の早期支給について  

 
３．安全で安心なまちづくりについて  

 ⑴  栗山の通学路における雨水対策について  
 ⑵  水道事業の現状と将来の見通しについて  
 
４．優しさあふれる健康増進事業について  

 ⑴  新生児聴覚検査の実施について  
 ⑵  産婦健康診査事業について  
 ⑶  胃がん検診における血液検査の導入について  
 ⑷  肝炎ウイルス対策について  
 ⑸  健康寿命を伸ばす取り組みとして、高齢者福祉施策   
  の現状と課題について  
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  ①  健康ポイント制度の導入について  
  ②  歯周疾患検診の取り組みについて  

 

 

 


